

## Elterninformationsabend mit der Polizei

Sehr geehrte Eltern,

auch dieses Jahr findet an unserer Schule wieder ein Elterninformationsabend mit der Polizei statt.

Kinder können sich nicht alleine schützen.

Sie brauchen Eltern, die gut informiert sind, Warnsignale erkennen und ihre Kinder hilfreich unterstützen.



Schwerpunkt des Elternabends ist das richtige Verhalten von Kindern in Gefahrensituationen und das Thema sexueller Missbrauch. Der Vortrag informiert über Fakten und Risiken, Präventions- und Handlungsmöglichkeiten.

Die Erstklässler bekommen passend dazu am **Freitag 26. April** ein interaktives Puppentheater „Irmi und das NEIN“, das von einer Puppenspielerin und einem Polizisten durchgeführt wird und das für die Kinder folgende Botschaften enthält:

- Mein Körper gehört mir, ich darf Berührungen anderer zurückweisen
- Ich kenne mich aus mit meinen Gefühlen und vertraue ihnen
- Ich kann gute Geheimnisse für mich behalten und schlechte erzählen
- Ich habe das Recht Nein zu sagen
- Ich darf mir Hilfe holen

Für die Eltern, der ersten und zweiten Klassen ist der Elternabend besonders wichtig! Es sind aber auch alle anderen Eltern, die noch nicht nicht dabei waren, ganz herzlich zu diesem Elternabend eingeladen.

Termin:	<b>Dienstag 23. April 2024</b>
Uhrzeit:	<b>19:00 Uhr</b>
Dauer:	ca. 60 Minuten
Ort:	<b>Aula der Luisenschule, Neuwerkhof 6</b>
Referent:	Kriminalhauptkommissar Tilo Meißner, Polizeipräsidium Offenburg, Referat Prävention

Bitte kommen Sie zahlreich. Für Kinder ist der Elternabend nicht geeignet.

Mit freundlichen Grüßen

gez. D. Hoefert, Rektorin

B. Volk, Schulsozialarbeiterin